

Jugendparlament: Traditioneller Foto-Auftakt mit Zweitem Nationalratspräsidenten Kopf Salzburger im Parlament

Wien (PK) – Heute empfing der Zweite Präsident Karlheinz Kopf die Salzburger SchülerInnen im Jugendparlament. Zum Einstieg in den Parlamentstag stand der traditionelle Fototermin am Programm. Umringt von folgenden Klassen stellte sich Kopf in der Säulenhalle des Hohen Hauses vor die Kamera: der 5E des Akademischen Gymnasiums Salzburg; der 5GR des Bundesgymnasiums/Bundesrealgymnasiums/Bundesoberstufenrealgymnasiums (BORG) St. Johann im Pongau; der 5O des BORG Oberndorf; der 1WF der Höheren Bundeslehranstalt für Wirtschaftliche Berufe Neumarkt und der PTS 3 von der Polytechnischen Schule Taxenbach.

Die über 100 Jugendlichen beeilten sich nach diesem besonderen Auftakt ihres Tages als Abgeordnete, im Nationalratssitzungssaal die Plätze der "echten" MandatarInnen einzunehmen, um die offizielle Eröffnung des Jugendparlaments nicht zu versäumen. Bei seiner Begrüßung lud Kopf die Jugendlichen ein, sich das Interesse an der Politik für das spätere Leben zu bewahren. (Schluss)